

# Polda Jabar Sterilisasi Kantor KPU dan Bawaslu Provinsi Jabar Dengan Libatkan Satwa

Ibrahim - [JABAR.JENDELAINDONESIA.COM](http://JABAR.JENDELAINDONESIA.COM)

Oct 9, 2024 - 15:55



*Polda Jabar Sterilisasi Kantor KPU dan Bawaslu Provinsi Jabar Dengan Libatkan Satwa*

Polda Jabar melalui Dit Samapta Polda Jabar, melakukan sterilisasi kantor KPU

dan Bawaslu Provinsi Jabar untuk memastikan lokasinya aman dari ancaman yang bisa mengganggu kelancaran Pilkada 2024, di masa kampanye Rabu (9/Oktober/2024).

Dit Samapta Polda Jabar melakukan patroli dan sterilisasi di kantor KPU dan Bawaslu Provinsi Jabar dengan melibatkan unit satwa Dit Samapta Polda Jabar sebagai upaya memastikan keamanan dan kenyamanan lingkungan kedua kantor tersebut menjelang pelaksanaan Pilkada 2024.

“Kegiatan sterilisasi yang dilakukan, yakni dengan melakukan pemeriksaan menyeluruh terhadap area sekitar kantor KPU dan Bawaslu Provinsi Jabar, termasuk ruang-ruang penting dan akses masuk,” kata Kombes Jules Abraham.

Dalam melakukan sterilisasi, pihaknya mengerahkan unit satwa, berupa anjing pelacak serta menggunakan metal detektor.

“Sterilisasi, dimulai dari lokasi parkir, kemudian lorong hingga ke ruang yang diperuntukkan untuk pegawai serta petugas pengamanan, semuanya diperiksa dengan teliti.” ucapnya.

“Setiap ruangan dan sudut, disisir untuk memastikan tidak ada ancaman ataupun bahaya selama pelaksanaan tahapan kampanye Pilkada 2024.” tutup Jules Abraham Abast.

“Semuanya harus steril dan aman. Sehingga kami mengerahkan anggota berikut unit satwa untuk melakukan penyisiran untuk meminimalkan terjadinya segala ancaman atau hal-hal yang tak diinginkan,” tuturnya.

Kabid Humas Polda Jabar Kombes Pol. Jules Abraham Abast S.I.K. mengimbau seluruh pihak terkait untuk tetap menjaga situasi keamanan dan ketertiban selama masa kampanye dan hingga hari pemungutan suara.

“Kami mengajak seluruh masyarakat untuk turut serta aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Jabar.” imbau Jules Abraham